

Fanfarenzug hat zwei neue Ehrenmitglieder

Hauptversammlung: Bilanz der vergangenen zwei Jahre gezogen und Treue zum Verein gewürdigt

Höhefeld. Die Mitglieder des Fanfarezugs Fränkische Herolde Höhefeld trafen sich zur Jahreshauptversammlung im Gasthaus „Zum Goldenen Adler“.

Vorsitzender Jochen Diehm gab zunächst einen ausführlichen Tätigkeitsbericht über die vergangenen zwei Jahre. 2020 begann wie gewohnt mit dem üblichen Proben. Sogar der traditionelle Auftritt an Faching in Gamburg konnte stattfinden. Doch dann mussten aufgrund von Corona Auftritte, Feste und Proben abgesagt werden. Stattdessen ab es einige Online-Veranstaltungen bis im Oktober 2020 zwei Wochen lang versucht wurde, die Proben wieder aufzunehmen. Doch erst Mitte August 2021 kehrte man zur Normalität zurück. Dennoch konnte der Fanfarenzug einen Programmhöhepunkt verbuchen: der Auftritt für die SWR-Fernsehsendung „Mensch Heimat – der Sound von Wertheim“.

Der Vorsitzende zeichnete für zehn Jahre aktive Mitgliedschaft Sabrina Hilgner aus. Er überreichte ihr eine Urkunde des Verbands Südwestdeutscher Fanfarenzüge. Für 15 Jahre aktive Mitgliedschaft wurden Levin Betzel und Jakob Sührer geehrt.

Hartmut Betzel ist seit 40 Jahren für den Verein aktiv. Für 45 Jahre ak-

tive Mitgliedschaft zeichnete der Kassier Hartmut Betzel blickt in seinem Finanzbericht auf zwei Jahre zurück. Die Prüfer Wolfgang Arnold, Roland Fiederling und Christian Rückert bescheinigten ihm eine einwandfreie Kassenführung. Auf Antrag von Christian Rückert entlastete die Versammlung den gesamten Vorstand einstimmig.

Gerhard Arnold blickte auf die musikalische Leistung bei den Auftritten und Proben. Jochen Diehm ehrte die Proben- und Auftrittsfließigsten. Wolfgang Arnold, Ewald Betzel, Stephan Merz und Günter Schmitt erhielten ein Präsent.

Der Vorsitzende zeichnete für zehn Jahre aktive Mitgliedschaft Sabrina Hilgner aus. Er überreichte ihr eine Urkunde des Verbands Südwestdeutscher Fanfarenzüge. Für 15 Jahre aktive Mitgliedschaft wurden Levin Betzel und Jakob Sührer geehrt.

Hartmut Betzel ist seit 40 Jahren für den Verein aktiv. Für 45 Jahre ak-

tive Mitgliedschaft zeichnete der Vorsitzende Kurt Rückert, Bernd Sührer, Thomas Fiederling und Uwe Landeck aus.

Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurde Sabrina Markus, für 30-jährige Zugehörigkeit wurden Martin Helmich, Herbert Hildenbrand, Hartmut Smekal gewürdigt. Seit 35 Jahren gehören Hans-Dieter Friedrich, Rudi Hörner, Sibille Landeck, Siegbert Thoma, Susanne Englert, Johannes Helmich, Sabine Mattern, Jasmin Martin und Christian Scharmann dem Fanfarenzug an. Auf 40 Jahre Mitgliedschaft können Elfriede Willnath und Berdhold Wolf zurückblicken. Für 45 Jahre Mitgliedschaft wurden Werner Bartsch, Karl-Heinz Hörner, Dieter Wiesner und Roland Hörner geehrt.

Seit 55 Jahren sind Günter Diehm und Erich Schließmann Mitglieder des Höhefelder Fanfarenzugs. Sie wurden zu Ehrenmitgliedern ernannt. Für 65-jährige Mitgliedschaft



Die Geehrten des Fanfarenzugs Höhefeld mit den neuen Ehrenmitgliedern Erich Schließmann (hintere Reihe, Vierter von links) und Günter Diehm (hintere Reihe, Dritter von links) sowie dem Vorsitzenden Jochen Diehm (rechts).

BILD: FANFARENZUG HÖHEFELD

würdigte der Vorsitzende Willi Heid, Walter Ross, Alfred Schwab und Manfred Betzel geehrt.

Allen Geehrten, die jeweils ein Präsent erhielten, sprach Jochen Diehm seinen Dank für die tatkräftige Unterstützung und ihre Treue zum Verein aus.

Wie der Vorsitzende informierte, waren zum Jahresbeginn 2022 beim Fanfarenzug 144 Mitglieder registriert. Neu eingetreten sind in diesem Jahr Greta Arnold, Merle Englert, Bennet Friedrich, Corinna Rückert, Lea Rückert, Mona Rückert, Clara Segner und Elisa Stemmler. fz